

Information aux usagers : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



SANTÉ PUBLIQUE - ÉPIDÉMIOLOGIE

La FIAC et l'engagement de ses administrateurs : entretien avec Thierry Breton, directeur général de l'Institut national du cancer

Source : INCa

Thierry Breton, directeur général de l'Institut national du cancer, s'exprime à propos de la Filière Intelligence Artificielle et Cancers (FIAC).

Dans cet entretien, Thierry Breton explique pourquoi l'Institut a décidé de s'impliquer dans ce projet, fruit de deux ans de collaboration entre l'ARIIS (Alliance Recherche Innovation Industries Santé) et l'Institut national du cancer. Le directeur de l'Institut soutient ce travail avec la Filière Intelligence Artificielle & Cancers qui mobilise des acteurs publics et des acteurs privés au service des patients et de la recherche, pour développer l'attractivité du territoire français et les essais cliniques, et s'inscrit dans la Stratégie décennale de lutte contre le cancer.

> **Lien Youtube de l'entretien**

Dernière mise à jour le 24 octobre 2023



< PRÉCÉDENT

TOUTES LES ACTUALITES

SUIVANT >